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1. Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации. 

Принял участие в 21 заседании Совета Федерации из 21 проведенного.  

На 528-м заседании Совета Федерации выступил с докладом 

«О Федеральном законе "О внесении изменений в статью 132 Федерального 

закона "Об актах гражданского состояния"». В новой редакции 

ФЗ Росфинмониторинг добавляется в перечень организаций, которым 

предоставляются сведения о государственной регистрации акта гражданского 

состояния, а также расширяется перечень сведений, которые передаются 

избирательным комиссиям.  

На 534-м заседании Совета Федерации выступил с докладом 

«О Федеральном законе "О внесении изменений в Федеральный закон 

"О предупреждении распространения туберкулеза в Российской Федерации"». 

Согласно документу, внесенному в Государственную Думу Волгоградской 

областной Думой, отдельные социальные гарантии распространяются 

на непосредственно участвующих в оказании противотуберкулезной помощи 

медицинских, ветеринарных и иных работников государственных учреждений 

независимо от их типа. 

 

2. Работа в комитете Совета Федерации, временных комиссиях Совета 

Федерации, рабочих группах, созданных в Совете Федерации, органах 

при Совете Федерации и при Председателе Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации. 

Принимал участие в 21 заседании Комитета Совета Федерации 

по социальной политике (далее – Комитет) из 22 проведенных, из них было 

9 расширенных. Выступил с докладами на 9 заседаниях Комитета.  

Отсутствовал на одном из заседаний Комитета по причине необходимости 

присутствия на выездном мероприятии в Ситуационном центре 

Координационного центра Правительства Российской Федерации.   
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В рамках деятельности Комитета принимал участие в работе, направленной 

на совершенствование законодательства в сфере социальной поддержки 

ветеранов, военнослужащих, работников органов и организаций прокуратуры, 

государственной политики по охране здоровья граждан, правового положения 

иностранных граждан, обеспечения безопасности судоходства на внутренних 

водных путях, рекламы, туризма, физической культуры и спорта, молодежной 

политики, трудовых отношений и занятости.  

По итогам 2022 года Комитет на своих заседаниях рассмотрел 

5 федеральных конституционных законов и 163 федеральных закона и подготовил 

по ним заключения. Это на 43 закона больше по сравнению с 2021 годом 

(125 законов).  

Ведет активную работу как член Совета по вопросам газификации 

субъектов Российской Федерации при Совете Федерации, Совета по вопросам 

жилищного строительства и содействия развитию жилищно-коммунального 

комплекса при Совете Федерации и Совета по местному самоуправлению 

при Совете Федерации. 

Совместно с Комитетом Совета Федерации по Регламенту и организации 

парламентской деятельности провел совещание на тему «Меры законодательного 

обеспечения стимулирования и расширения участия граждан, общественных 

организаций, иных некоммерческих организаций в области противодействия 

коррупции». По итогам совещания подготовлены рекомендации, нацеленные 

на эффективное решение поднятых вопросов, палатам Федерального Собрания 

РФ, Министерству юстиции РФ, Общественной палате РФ. 

Принимает участие в работе группы по совершенствованию 

законодательства в сфере организации и проведения капитального ремонта 

общего имущества в многоквартирных домах, рабочей группы по вопросам 

развития моногородов, рабочей группы по совершенствованию законодательства 

Российской Федерации в области развития потребительской кооперации, рабочей 

группы по вопросам реализации проектов жилищно-строительных кооперативов 
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граждан в целях развития жилищного строительства и формирования рынка 

доступного жилья.  

Активно принимает участие в работе Комиссии Совета Федерации 

по сохранению и развитию народных художественных промыслов в Российской 

Федерации, Комиссии Совета Федерации по контролю за достоверностью 

сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, 

представляемых сенаторами Российской Федерации, а также в работе Комиссии 

Совета Федерации по мониторингу законодательства Российской Федерации 

в сфере государственного контроля (надзора) и муниципального контроля 

в Российской Федерации.  

Провел «круглый стол» на тему «Налоговые льготы как мера поддержки 

бизнеса, инвестирующего в спортивную инфраструктуру и развитие отрасли 

в целом» с участием члена Комитета СФ по бюджету и финансовым рынкам, 

представителями Министерства экономического развития РФ, Министерства 

спорта РФ, Федеральной налоговой службы, экспертного сообщества и бизнеса. 

По итогам работы круглого стола запланирована подготовка решений, 

нацеленных на эффективное урегулирование затронутых вопросов. 

 

3. Представительная деятельность. 

В рамках Всероссийского гражданско-патриотического проекта «Дети-

герои» в Совете Федерации вручил награду юному жителю Урюпинска 

Д. Золотареву, спасшему маленького ребенка из ледяной полыньи. Вручение 

прошло в ходе IX торжественной церемонии награждения детей и подростков, 

проявивших мужество в экстремальных ситуациях и спасших человеческие 

жизни. 

Принимает участие в работе межведомственной рабочей группы 

по развитию детского туризма, отдыха и оздоровления при Комитете 

ГД по туризму и развитию туристической инфраструктуры. Принял участие 

в заседании «круглого стола», организованного Комитетом ГД, на тему «Развитие 

детского и молодежного патриотического туризма». В ходе заседания обсудили 
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вопросы детского туризма и развития Волгоградской области как центра 

волонтерского и поискового движения.  

В рамках работы в регионе занимался активной деятельностью 

в Волгоградской области по различным вопросам. 

Как представитель от законодательного (представительного) органа 

государственной власти Волгоградской области принял участие в ряде заседаний 

Волгоградской областной Думы. Региональные законодатели работали 

над совершенствованием налогового, жилищного, природоохранного 

законодательства. Отдельное внимание уделялось вопросам, связанным 

с оказанием мер социальной поддержки жителям региона, особенно участникам 

СВО и членам их семей, защите их трудовых прав, налоговыми преференциями 

для научно-исследовательских организаций Волгоградской области, с городским 

благоустройством и противодействием коррупции.  

Принял участие в заседании постоянной комиссии комитета Волгоградской 

областной Думы по бюджетной и налоговой политике по взаимодействию 

с контрольно-счетной палатой региона. В ходе мероприятия были рассмотрены 

дополнительные меры по реализации проектов благоустройства территорий, 

отчет контрольно-счетной палаты.  

В рамках деятельности в регионе принимал участие в работе Совета 

при Губернаторе Волгоградской области по реализации национальных проектов 

и приоритетных проектов Волгоградской области (согласовано 14 протоколов), 

Проектного комитета по национальному проекту «Жилье и городская среда» 

и приоритетным проектам Волгоградской области по направлению 

«Формирование комфортной городской среды», «Чистая вода (Волгоградская 

область) » (согласовано 10 протоколов), Проектного комитета по национальным 

проектам «Безопасные качественные дороги», «Здравоохранение» 

и приоритетным проектам Волгоградской области по направлению 

«Здравоохранение» (согласовано 9 протоколов), Координационного совета 

по проведению Десятилетия детства в Волгоградской области (согласовано 

4 протокола), рабочей группы по антикризисному управлению ходом реализации 
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мероприятий национальных проектов и приоритетных проектов развития 

Волгоградской области в условиях санкционных ограничений, а также Областной 

межведомственной комиссии по социально-демографической и семейной 

политике в Волгоградской области.  

Побывал с рабочей поездкой в Станично-Луганском районе ЛНР, с которой 

Волгоградская область заключила соглашение о сотрудничестве. На встрече 

с депутатами республиканского Народного совета и руководством Станично-

Луганского района обсудил ход строительства и реконструкции инфраструктуры 

и социальных объектов, перспективы взаимодействия между Волгоградской 

областью и Станично-Луганским районом. Совместно с представителями 

Волгоградской области посетил учебные заведения и Дом культуры района, 

провел встречу с сотрудниками. 

Осуществлял мониторинг оснащения фельдшерско-акушерских пунктов 

области персональными компьютерами с возможностью выхода в сеть 

«Интернет» в рамках федерального проекта «Информационная инфраструктура» 

национальной программы «Цифровая экономика Российской Федерации». 

Был зафиксирован показатель в 557 ФАПов, что составляет более 84% от общего 

числа. 

В ходе поездки в регион принял участие в открытии двух первых в области 

семейных многофункциональных центров (МФЦ), где в режиме «одного окна» 

семьям с детьми оказывается юридическая, психологическая помощь, содействие 

в оформлении льгот и пособий, консультации по вопросам получения 

мер социальной поддержки.  

Принял участие в совещании с руководителями представительных органов 

муниципальных образований региона в городе Фролово. Обсудили 

ход реализации президентской программы социальной газификации 

на территории региона. Бесплатно для населения газопроводы подведены 

к границам участков почти 5 тыс. домовладений из запланированных 

к догазификации 10,2 тыс. домовладений в 565 населенных пунктах. 
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Посетил предприятие агропромышленного комплекса в Нехаевском районе 

области. На встрече с работниками хозяйства обсудил вопросы ценообразования, 

сбыта продукции, качество отечественных семян и гибридов, а также другие 

актуальные темы развития сельских территорий.  

Работа в области также предполагает проведение приемов граждан, 

как личных, так и посредствам ВКС. Часто обсуждались вопросы 

патриотического воспитания, помощи семьям мобилизованных. За отчетный 

год было проведено 13 приемов граждан и получено порядка 40 обращений. 

Провел встречи с активом Алексеевского, Нехаевского, Урюпинского 

и Новониколаевского районов по вопросам защиты трудовых прав 

мобилизованных граждан – участников СВО. Проинформировал общественность 

о принятом на федеральном уровне законе о дополнительных гарантиях граждан, 

которые были призваны в рамках частичной мобилизации.  

Принял участие во встрече с представителями молодежи и студенческого 

сообщества городского округа город Михайловка Волгоградской области. 

Обсуждал с лидерами молодежи перспективы развития округа, вопросы 

социальной сферы, состояния и ремонта дорог, модернизации уличного 

освещения, благоустройства придомовых территорий и общественных 

пространств, а также темы добровольчества и спорта. Было озвучено, 

что на реализацию программ развития городского округа направят около 6 млрд 

руб. в течение трех лет.   

В г. Урюпинске принял участие в общем собрании членов Ассоциации 

«Совет муниципальных образований Волгоградской области». Вручил награды 

победителям областного конкурса «Лучший менеджер года – 2021» в номинации 

«Государственное и муниципальное управление». 

В преддверии празднования 77-й годовщины Победы поздравил ветеранов 

Великой Отечественной войны г. Урюпинска совместно с учащимися начальных 

классов, учителями МАОУ «Средняя школа № 8», представителями 

общественных организаций и администрации города: ветеранам вручили цветы 

и подарочные наборы.  
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Присоединился к Всероссийской благотворительной акции «Елка 

желаний», исполнив новогодние мечты детей из Волгограда и Донецкой 

Народной Республики: 5-летняя Варя из Волгограда получила в подарок 

спортивный батут, а 12-летний Максим из ДНР – заветный конструктор.  

 

4. Участие в законодательной деятельности. 

В рамках работы Комитета было рассмотрено 5 федеральных 

конституционных законов, 163 федеральных закона, подготовлено 317 отзывов 

на законопроекты, рассмотренные Советом Государственной Думы. 

 

5. Участие в Межпарламентской деятельности. 

Принимает активное участие в межпарламентской деятельности. Работает 

в составе Постоянной комиссия МПА СНГ по культуре, информации, туризму 

и спорту. Входит в состав групп по сотрудничеству Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации с Советом штатов Парламента 

Республики Индии, парламентами арабских государств, Сенатом Итальянской 

Республики, Парламентом Канады, Всекитайским Собранием Народных 

Представителей Китайской Народной Республики, Федеральным национальным 

советом Объединенных Арабских Эмиратов, Национальным собранием 

Республики Корея, Верховным Народным Собранием Корейской Народно-

Демократической Республики, Бундесратом Федеративной Республики Германия, 

Сенатом Французской Республики, Сенатом Парламента Чешской Республики, 

Национальным советом провинций Парламента Южно-Африканской Республики, 

Палатой советников Парламента Японии, парламентами государств Азии 

и Африки, Великим Национальным Собранием Турецкой Республики. Состоит 

в Межпарламентской комиссии по сотрудничеству Федерального Собрания 

Российской Федерации и Парламента Республики Молдова. 

Входит в состав Организационного комитета Межпарламентского форума 

«Россия – Таджикистан: потенциал межрегионального сотрудничества», в состав 

российской части Межпарламентской комиссии по сотрудничеству Совета 
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Федерации и Халк Маслахаты Милли Генгеша Туркменистана. Приступил 

к работе в группе по сотрудничеству Совета Федерации с Собранием Республики 

Мозамбик и группе по сотрудничеству Совета Федерации с Государственным 

советом Султаната Оман – в декабре провел встречу с Чрезвычайным 

и Полномочным Послом Султаната Оман в РФ Хамудом Салимом Абдуллой 

Аль Тувайхом.  

В октябре в составе делегации Совета Федерации посетил с рабочим 

визитом Узбекистан для участия в заседании Совета Межпарламентской 

Ассамблее государств – участников Содружества Независимых Государств 

и пленарном заседании Межпарламентской Ассамблеи государств – участников 

Содружества Независимых Государств.  

В декабре в составе делегации Совета Федерации посетил с рабочим 

визитом Сербию для участия в работе 60-й пленарной сессии Генеральной 

ассамблеи Парламентской ассамблеи Черноморского экономического 

сотрудничества.  

В ноябре в составе миссий международных наблюдателей контролировал 

проведение внеочередных выборов Президента Республики Казахстан в Астане. 

 

6. Медийная активность. 

За отчетный год на официальном сайте Совета Федерации 

в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» размещено порядка 

50 публикаций. 

 

 


